

Meldung, 18. Dezember 2014

ITALIENISCHE PREMIERE VON LEIPZIGER WAGNER-PRODUKTION

„DAS LIEBESVERBOT“ ZU GAST IN TRIEST

Am heutigen **DONNERSTAG, 18. DEZEMBER 2014**, feiert die Leipziger Produktion von Richard Wagners „Das Liebesverbot“ Premiere im Teatro Lirico „Giuseppe Verdi“ in Triest. Die Inszenierung von Aron Stiehl war eine Koproduktion der Oper Leipzig mit den Bayreuther Festspielen (BF Medien) anlässlich des Wagner-Jahres 2013.

Die „Große Komische Oper“ zeigt Richard Wagner von einer vollkommen anderen Seite. Das dralle Leben des Karnevals von Palermo trifft hier auf die moralischen Prinzipien des sittenstrengen Statthalters Friedrich. Für helle Aufregung sorgt ein neues Gesetz, das die Ausübung des Karnevals bei Todesstrafe verbietet. Bis Statthalter Friedrich, gesungen von Bassbariton Tuomas Pursio, Ensemblemitglied der Oper Leipzig, plötzlich über die Novizin Isabella (Lydia Easley) und seine eigenen Prinzipien stolpert. Bei aller Komik ist Wagners „Liebesverbot“ ein klares Plädoyer für die „freie Sinnlichkeit“ und gegen „puritanische Heuchelei“. Die Musikalische Leitung des Abends und des Orchestra della Fondazione Teatro Lirico „Giuseppe Verdi“ di Trieste übernimmt Oliver von Dohnányi.

Weitere Aufführungen in Triest sind am 20. & 21. Dezember sowie am 2., 3., & 4. Januar 2015.

Weitere Informationen: <http://www.teatrorverdi-trieste.com/news/inaugurazione-das-liebesverbot-18-dicembre-2014>